
, d"+*"+J "' 
*

I DEBATE EL PP ASEGURA QUE LA EMPRESA SUBSANARA LOS ERRORES Y SE QUEDARA cON LA EXPLoTACIÓN

Lagestión del aeródromo queda
desienta por problemas técnicos
il PSOE pide que se invierta en las instalaciones para habilitar el-uso comercial

oria

,a adjudicación del aeródromo de
iarray quedó desierta en la pri-
rera convocatoria. Según explicó
yer en el pleno el presidente de la
)iputación, Efrén Martínez, la
djudicación no fue aprobada por
l 'mesa porque contaba con un -
roblema técnico-jurídico al con-
rderarse que las empresas que re-
laman la prestación del servicio
o son empresas individuales. El
: sponsab le  de  l a  i ns t i t uc ión
onfía en que una vez que se sub-
rnen estos problemas técnicos se
ueda adjudicar la prestación del
:rvicio. El aeródromo centró una
uena parte del debate del pleno
rdinario del mes de julio que ce-
:bró ayer la Diputagión Provin-
ial, en el.que el orden del día fue
icaso.

EI portavoz del PSOE. Ángel
lúñez, presentó en el apartado de
legos y preguntas una bateria de
restiones sobre el aeródromo en
rs que planteaba que no se hizo
n estudio serio de las posibilida-
ss de las instalaciones y que se
:alizó un proyecto "con prisas".
s imismo Núñez apuntó que se
izo un elección errónea porque
rabía un proyecto con personas
usionadas dispuestas a l levarlo
lelante como era el de Navalca-
rl lo".
Núñez explicó que al quedar

:sierta la adjudicación de la ex-
otación del aeródromo "queda
incertidumb de si se podrá po-

)r en uso o no". El poñavoz so-
alista abogó por realizar mayo-
s inversiones en las instalaciones
: Garray con el objetivo de po-
bi l i tar  e l  uso comerc ia l  del
:ródromo de Garray. El porta-
tz  del  PP,  Domingo Heras,
,ñaló que cuando se construyó el
itual aeródromo, en el que se han

inve r t i do  1 .300 .000  eu ros ,  se
pensó únicamente para poder ser
uti l izado para el aterrizaje de
emergencias y también de avia-
ción deportiva. Agregó que las
ofertas que se han presentado se
han realizado dentro de este cam-
po "y quizá dentro de unos años
podemos pensar en vuelos co-
merciales". El portavoz popular
se refirió al aeródromo de León
que no puede hacer frente al gas-
to que supone la puesta en fun-
c ionamiento de los vuelos co-
merciales. Heras se mostró oru-

dente y aseguró que "el proyecto
se ha realizado adecuadamente y
seguro que el aeródromo de Ga-
rray será muy usado".

Por otra parte, en el apartado
de mociones, los grupos polít i-
cos aprobaron por unanimidad "el
rechazo ante la violenta represión
ejercida sobre el pueblo sáharaui
por parte de las fuerzas policiales
de Marruecos. Ante tales hechos,
manifestamos nuestro firme apo-
yo a la libertad de expresión y de
manifestación de la sociedad sa-
haraui y su legítima aspiración al

Los grupos polÍticos
muestran su apoyo, en
una moc¡Ón, a la
autodeterminación y
la libertad del pueblo
saharaui

ejercicio de autoderminación". La
Asociación soriana de Amisos del
pueblo saharaui solicitaron-el ma-
nifiesto de apoyo a la institución.

El pleno ordinarlo dejul io céntró-su debate en la gestión y en la explotación del aeródromo
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I RUEGO EL PSOE PIDE QUE SE RETIRE LA AYUDA
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